Let's enjoy living in Matsuura-city! 青の大学 Journal May, 2021

永さんはなぜ里山再生するんですか



竹を切った場所。もとは畑だった。 切った竹を乾燥させて柵を手作りしている。



店名にもある庭づくりは、夫婦共通の趣味。 5月はいろいろな種類のバラが咲く。



松浦市 大人の学び場 政策企画課 ふるさと納税・魅力発信室 **2**0956-72-1111

松永良二さん。ガーデンCafe柞の木オーナ http://cafe-isunoki.nagasaki.jp

● 松高だより ●

■文化部芸術祭 ~2年ぶりの文芸祭、大成功に終わる~

3月21日(日)、松浦市文化 会館にて文化部芸術祭を開催しま した。コロナ禍の影響で2年ぶり の開催でしたが、文化部の生徒た ちは一致団結して素晴らしいパ フォーマンスを披露しました。

実行委員長の長谷川遥菜さん (吹奏楽部2年・御厨中学校出身) は「コロナ禍の中、文芸祭が開 催できるよう協力してくださっ た全ての方々に心から感謝しま す」と語りました。





■校内球技大会 ~本年度最後の行事を満喫しました~

3月23日(火)、校内球技 大会を開催しました。生徒たち は好天の中、サッカーとバレー ボールで心地よい汗を流し、本 年度最後の行事を大いに満喫し ました。サッカー男子優勝の2 年2組・七種陽太さん(御厨中 学校出身)は「クラスのみんな と話し合いながら練習した成果 が優勝という結果につながり、 とても嬉しく思います」と喜び を語りました。



